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Ata da Décima Primeira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 22 de março de 2022, de forma 
remota, sob a presidência do Vereador Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 22 dias de março de 2022, às 10h32, de forma remota, presentes os Vereadores: 
Adson José da Silva Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Edelry 
Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Eliseu da Silva Azedo (Zeu da 
GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Flávio Átila da Silva Leite 
(Irmão Flávio), Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson 
Wellington Ramos da Silva (Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), 
José Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), 
Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo 
Silva (Tereza da Bomboniere), Naelson Valério de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita 
Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), 
Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), Vicente Mendes Silva Neto 
(Neto da Farmácia) e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem) se reuniram 
ordinariamente para a 11ª Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Segunda 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: 
Ricardo Carneiro da Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), 
Primeira Secretária, Bruno Freitas Villar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Edelry 
Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson Valério 
de Oliveira, Segundo Vice-Presidente. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Del da Auto Escola para fazer a 
leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos Vereadores, pela Primeira 
Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores supracitados: Constaram no 
Expediente do Dia hoje as seguintes proposições: Indicação nº 835/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de 
arrimo na rua Dr. Júlio Pires Ferreira, Mauriti; Indicação nº 836/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo na 
rua Jornalista José dos Santos Pereira, Mauriti; Indicação nº 837/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Girassol, Garapu; 
Indicação nº 838/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua Professor Isaac Martins Rodrigues, Garapu; Indicação nº 
839/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua 1ª de Maio, Garapu; Indicação nº 840/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a instalação de um coletor 
de lixo na Avenida Dr. Júlio Araújo, Quadra 36, Garapu; Indicação nº 841/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de 
lixo na rua das Margaridas, Garapu; Indicação nº 842/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Professor Moisés Leite 
de Morais, Garapu; Indicação nº 843/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Amaro Florêncio de Miranda, Garapu; 
Indicação nº 844/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a reposição da tampa de concreto da caixa de esgoto da rua 13, 
Vila Claudete; Indicação nº 845/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação do asfalto da rua 93, Vila Claudete; Indicação nº 846/2022, 
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Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
reposição da tampa de concreto da caixa de esgoto da rua 08, Vila Claudete; Indicação 
nº 847/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um coletor de lixo na rua 50, Cohab; Indicação nº 848/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da 
linha d’água da rua 53, Cohab; Indicação nº 849/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Arthur Fernandes de 
Oliveira, Vila Claudete; Indicação nº 850/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa de concreto na calçada da rua Maria 
Helena Lopes, Vila Roca; Indicação nº 851/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação do Loteamento 19, Quadra 62, Setor 2, 
Enseada dos Corais; Indicação nº 852/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação da Quadra 67, Setor 14, Enseada dos Corais; 
Indicação nº 853/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na Quadra 64, Enseada dos Corais; Indicação 
nº 854/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e o reparo das canaletas da rua 09, Malaquias; Indicação nº 855/2022, Vereador 
Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 17, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 856/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita 
ao Poder Executivo a capinação da rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 857/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder 
Executivo a contenção de barreiras na rua 09, Malaquias; Indicação nº 858/2022, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da 
rua 10, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 859/2022, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e o reparo 
das canaletas da rua Santa Margarida, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 860/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua da 
Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 861/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua dos Clarins, Pontezinha; Indicação nº 862/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo o saneamento básico da rua dos 
Navegantes, Pontezinha; Indicação nº 863/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos da rua Manoel Antônio dos Santos, Pontezinha; 
Indicação nº 864/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem do cruzamento da rua Um com 
a PE-28, Gaibu; Indicação nº 865/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro 
do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução do canal e das bocas de 
lobo da rua Um cruzamento com a rua Maria Laura Cavalcante, Gaibu; Indicação nº 
866/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua Agostinha Maria Conceição, Itapuama; Indicação nº 867/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Manoel Luiz da Silva, Itapuama; Indicação nº 
868/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua José Amaro dos Santos, Itapuama; Indicação nº 869/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 
Benedito José da Rocha, Itapuama; Indicação nº 870/2022, Vereador Jobson Amorim 
(Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Nelson Mendes da Silva, 
Itapuama; Indicação nº 871/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
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Poder Executivo a pavimentação da rua José Luís da Silva, Itapuama; Indicação nº 
872/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da rua José Conrado de Barros, Suape; Indicação nº 873/2022, Vereador 
Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem 
da rua Sofia Ramos, Bairro São Francisco; Indicação nº 874/2022, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Luiz 
Deodato Pereira, Garapu; Indicação nº 875/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que 
solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de contenção na rua A, Bairro São 
Francisco; Indicação nº 876/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação e o reparo da calçada da rua Luiz Pereira da Paz, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 877/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao 
Poder Executivo a substituição das placas de concreto das caixas de esgoto da rua 04, 
Alto da Bela Vista; Indicação nº 878/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da escadaria da Travessa 96, Alto da Bela 
Vista; Indicação nº 879/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a remoção de entulhos da rua Vereador Francisco Pessoa; Indicação nº 
880/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
recuperação do asfalto e a limpeza da linha d’água da rua Divonete Barbosa dos Santos; 
Indicação nº 881/2022, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação ou a recuperação do asfalto da rua Itapissuma, Garapu; 
Indicação nº 882/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a capinação e a instalação de um coletor de lixo na rua José Faustino dos 
Santos; Indicação nº 883/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Senador José Henrique de Morais, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 884/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação da Praça do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 885/2022, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de 
lixo na rua do Espoço e na Praça da rua do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 886/2022, 
Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das 
placas de concreto da caixa de esgoto da rua 86, Cohab; Indicação nº 887/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição das placas de 
concreto da caixa de esgoto da rua 85, Cohab; Indicação nº 888/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua Francisco de Assis 
Teixeira, Torrinha; Indicação nº 889/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que 
solicita ao Poder Executivo a desobstrução e a reconstrução da tampa da caixa de esgoto 
da rua João Marinho Espíndola, Cohab; Indicação nº 890/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu 
da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a desobstrução e a reconstrução da tampa 
de esgoto da rua Mário do Rego Barreto, Cohab; Indicação nº 891/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a capinação e a instalação de um 
coletor de lixo na Praça da rua Pedro Joaquim de Santana, Torrinha; Indicação nº 
892/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua Limoeiro, Garapu; Indicação nº 893/2022, Vereador 
Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a construção de uma ponte de 
concreto acesso ao Engenho Mato Grosso; Indicação nº 894/2022, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a reposição da placa de concreto da 
caixa de esgoto da Travessa Teixeira de Sá, Torrinha; Indicação nº 895/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da 
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ladeira da rua Conde da Boa Vista, Centro; Indicação nº 896/2022, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a recuperação da canaleta da rua 
Ouricuri, Garapu; Indicação nº 897/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita 
ao Poder Executivo a substituição das lâmpadas do poste na BR-101; Indicação nº 
898/2022, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o 
saneamento básico do Engenho Liberdade; Indicação nº 899/2022, Vereadora Maria 
Tereza, que solicita ao Poder Executivo a manutenção da tampa da galeria de esgoto da 
rua Merendiba, Pontezinha; Indicação nº 900/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a pintura do meio fio da rua Boa Vista, Ponte dos Carvalhos; Indicação 
nº 901/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
Nova, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 902/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita 
ao Poder Executivo a manutenção da tampa da galeria da rua XXI de Abril, Ponte dos 
Carvalhos.; Indicação nº 903/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a capinação da rua dos Clarins, Pontezinha; Indicação nº 904/2022, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua do Porto, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 905/2022, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza do canal da rua 17, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 906/2022, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
coletores de lixo no Engenho Liberdade; Indicação nº 907/2022, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a sinalização e a pintura do quebra-
molas na rodovia Governador Mário Covas, Charnequinha; Indicação nº 908/2022, 
Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento 
da rua 50, acesso ao Alto dos Mirandas; Indicação nº 909/2022, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a reconstrução da tampa da caixa de 
esgoto da rua Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 910/2022, Vereador 
Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da Avenida 
Historiador Pereira da Costa; Indicação nº 911/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), 
que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Sebastião Francisco 
Leal, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 912/2022, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Paulo 
Freire, Loteamento Ilha; Indicação nº 913/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação do asfalto da rua Alice Torres da Rocha, Vila 
Social; Indicação nº 914/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do asfalto da rua Vereador Volney da Costa Machado; Indicação 
nº 915/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua Manoel Venâncio dos Santos, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
916/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a pavimentação da rua Maria Lídia de Paula, Santo Inácio; Indicação nº 
917/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação e a pavimentação da rua Amaro Faustino dos Santos, Santo Inácio; Indicação 
nº 918/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das placas de concreto da caixa de esgoto da rua Barão do Rio Branco, Santo 
Inácio; Indicação nº 919/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da linha d’água da rua Nelson Mendes da Silva; 
Indicação nº 920/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza e a capinação da calçada da Travessa Professor Luiz Carlos Passos 
Tavares; Indicação nº 921/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
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Executivo a substituição das lâmpadas do poste da rua Padre Antônio Alves de Souza, 
Centro; Indicação nº 922/2022, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a recuperação do asfalto da rua Zélia Xavier da Silva; Indicação nº 923/2022, 
Vereador Flávio Átila (Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da travessa da rua 48, Cohab; Indicação nº 924/2022, Vereadora Maria Tereza, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de lonas nas barreiras da rua da Cachoeira, 
Gurjau; Indicação nº 925/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do 
Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Dr. 
Gabriel, Santo Inácio; Indicação nº 926/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a reposição das tampas das bocas 
de lobo da rua João Batista de Araújo Neto, esquina com Avenida José Faustino dos 
Santos, Santo Inácio; Indicação nº 927/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), 
que solicita ao Poder Executivo a implantação de lâmpadas led no Loteamento Rosário 
30, Rosário; Indicação nº 929/2022, Vereador Emerson Victor (Binho de Roque), que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua do Sucesso, Garapu; 
Indicação nº 930/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Jorge Gomes de 
Oliveira, Vila Social; Indicação nº 931/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo 
na rua Amarina Torres, Vila Social; Indicação nº 932/2022, Vereadora Sueleide Torres 
(Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da rua Onze, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 933/2022, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder Executivo a instalação de 
um coletor de lixo na rua Primeiro de Maio, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 934/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Joaquim Isidoro da Silva, Garapu; 
Indicação nº 935/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao 
Poder Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua Aldino Francisco da 
Silva, Cohab; Indicação nº 936/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a recuperação e a revitalização das calçadas da rua 25, Alto 
da Bela Vista; Indicação nº 937/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa da caixa de esgoto da rua 24, Alto 
da Bela Vista; Indicação nº 938/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), 
que solicita ao Poder Executivo a reposição da tampa e a limpeza das canaletas de esgoto 
da rua Maria do Carmo de Souza, Cohab; Indicação nº 939/2022, Vereador Flávio Átila 
(Irmão Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Segunda 
Travessa da Matriz, Pontezinha; Indicação nº 940/2022, Vereador Flávio Átila (Irmão 
Flávio), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Primeira 
Travessa da rua 52, Bairro São Francisco; Indicação nº 941/2022, Vereador Eliseu Silva 
(Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da Avenida Eraldo 
Barros de Souza, Cohab; Indicação nº 942/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a climatização do CEI Prefeito Eronides Soares, 
Pontezinha; Indicação nº 943/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo o fardamento para estudantes do CEI Prefeito Eronides 
Soares, Pontezinha; Indicação nº 944/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a recuperação da pintura das grades do CEI 
Prefeito Eronides Soares, Pontezinha; Indicação nº 945/2022, Vereador Wilkemberg 
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Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a substituição da placa de 
identificação do CEI Prefeito Eronides Soares, Pontezinha; Indicação nº 946/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pintura 
das dependências do CEI Prefeito Eronides Soares, Pontezinha; Indicação nº 947/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
contratação e o envio de profissionais de serviços gerais para o CEI Prefeito Eronides 
Soares, Pontezinha; Indicação nº 948/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a contratação ou o envio de um professor de 
língua inglesa para o CEI Prefeito Eronides Soares, Pontezinha; Indicação nº 949/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
implementação de uma UBS no Engenho Serraria; Indicação nº 950/2022, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a sinalização de 
trânsito vertical e horizontal e a pintura das lombadas no cruzamento da Avenida Almirante 
Paulo Moreira e a antiga estrada de Gaibu; Indicação nº 951/2022, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 
24, Cohab; Indicação nº 952/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal, a capinação e serviços de mureta na 
Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 953/2022, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção, a pintura e a 
recolocação da mureta ao longo do canal das ruas 14 e 47, Cohab; Indicação nº 954/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Olegário Alves, Destilaria; Indicação 
nº 955/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita 
ao Poder Executivo a instalação de manilhas para escoamento da água no Engenho 
Utinha de Cima, Mercês; Indicação nº 961/2022, Vereador Jamerson Wellington 
(Jamerson Batera), que solicita a Mesa Diretora o reconhecimento de Registro da 
Filarmônica XV de Novembro Cabense como Patrimônio vivo de Pernambuco; 
Requerimento nº 068/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), 
que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua Dois, Cohab; Requerimento 
nº 069/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder 
Executivo a construção de degraus com acesso a calçada de pedestre na rua Manoel 
Queiroz da Silva, início da rua 96, Alto da Bela Vista; Requerimento nº 070/2022, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
uma faixa de pedestre da rua 96, Alto da Bela vista; Requerimento nº 071/2022, Vereadora 
Maria Tereza, que solicita a Mesa Diretora Voto de Aplauso ao Sr. Evandro de Sousa, 
(Bodinho), Coordenador de Defesa Civil do Município; Requerimento nº 072/2022, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato), que solicita ao Poder 
Executivo o conserto de buracos no Engenho Utinga de Cima, Zona Rural; Projeto de Lei 
nº 615/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar), que dá nome a rua 01, Loteamento 
Bom Conselho em Ponte dos Carvalhos, Cabo de Santo Agostinho, passando a ser 
denominada rua Marlene de Oliveira Cunha; Projeto de Lei nº 616/2021, Vereador Bruno 
Vilar (Dr. Bruno Villar), que dá nome a rua VL 03, Setor 01, bairro de Enseada dos Corais, 
passando a ser denominada rua Abílio Serafim Correia. Dando continuidade, o Presidente 
abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereadora 
Tereza que relata incômodo de várias mães que denunciam que os alunos da Escola 
Conde da Boa Vista estão tendo aulas com poeira, pois as condições da escola são 
insalubres, pede um prédio para acomodar as crianças, pois o final das obras está previsto 



 

Página 7 de 12 
 

para mais de um ano; Vereador Dr. Zé Carlos fala sobre o dia mundial da água e lembraz 
que o Cabo vem sofrendo com os péssimos serviços da Compesa para o Município, cita 
a Simone de Beauvoir com a frase “o opressor não seria tão forte se não tivesse cúmplices 
entre os oprimidos”, afirma que o Presidente da Casa pode muito, mas não pode tudo, diz 
que não entende como o Governo está envidando tantos esforços para beneficiar o chefe 
de gabinete, dirige-se aos membros da comissão de orçamento e questiona se foram 
feitos os parecer desta lei, questiona quanto vai ser o aumento do chefe de gabinete do 
prefeito, questiona o impacto financeiro desta lei, fala sobre as atribuições do cargo de 
chefe de gabinete e questiona as atribuições do secretário de governo, diz que a Câmara 
não é sucursal da prefeitura, e afirma que os Vereadores juraram respeitar as leis, pede 
que seja respeitado o regimento; Vereador Cianinho parabeniza José Ambrósio pelo 
lançamento do livro sobre Douglas Menezes, fala sobre o Projeto de Lei nº 612/2022 e 
afirma que o projeto traz o princípio da economicidade, pede a quebra de interstício, e lista 
uma série de cargos que estão sendo extintos; O Vereador Dr. Zé Carlos solicita Questão 
de Ordem e questiona quanto está sendo economizado, porque ao mesmo tempo em que 
se cortam os cargos pequenos, são elevados os valores para o CC-1, diz esperar que 
esses dados constem no parecer, e que espera que o Vereador Binho de Roque faça uso 
da palavra para explicar o montante, solicita que se algum outro Vereador tiver domínio 
sobre a situação que repasse; Vereador Del da Auto Escola fala sobre o dia mundial da 
água, cobra melhores serviços da Compesa para o Cabo, lembra o dia internacional da 
luta contra o racismo ontem, agradece as Senhoras Cristiane Feitosa e Rosa Virgínia, 
ambas da Fundarpe que autorizaram os serviços de terraplangem no litoral; Vereador 
Jamerson Batera agradece a quantidade de número de seguidores no Instagram, 
parabeniza a Secretaria de Defesa Social que resolveu o problema de uma árvore que 
caiu, lembra que a Destilaria está recebendo grandes investimentos, deixa nota de repúdio 
para as torcidas organizadas do Santa Cruz e do Náutico que deterioraram o bar de 
Márcio, um cidadão da Cohab, pede ao Prefeito que realoque os motorista que fazem frete 
e que hoje estão lotados em frente ao antigo Asa Branca, fala sobre a Indicação para a 
Filarmônica e levanta a questão da segurança nas escolas; Vereador Dr. Bruno Villar 
solicita um Voto de pesar para a família de Cassinha da Cohab, lamenta a guerra da 
Ucrânia, agradece a iluminação de Led na comunidade da Jaqueira em Gaibu, diga para 
economia de gasolina e cita livro “o Poder Sem limites”. Mantido o quórum, o Presidente 
abre a Ordem do Dia e coloca em pauta as matérias em Votação Única: Indicação nº 
785/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 786/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 787/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 788/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 789/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 790/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
791/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 792/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 793/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 794/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 795/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 796/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
797/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 798/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 799/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 800/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 801/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
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Indicação nº 802/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
803/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 804/2022, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 805/2022, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 806/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 807/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 808/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
809/2022, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 810/2022, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 811/2022, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 812/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação 
nº 813/2022, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 814/2022, Vereador 
Augusto César (César Paiva); Indicação nº 815/2022, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 816/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 817/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
818/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 819/2022, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 820/2022, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 821/2022,  Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 822/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 823/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 824/2022, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
825/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
826/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
827/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
828/2022, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro do Sindicato); Indicação nº 
829/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 830/2022, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 831/2022, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 832/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 833/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 834/2022, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Requerimento nº 056/2022, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 057/2022, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 058/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola); Requerimento nº 059/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 060/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento 
nº 061/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 062/2022, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 063/2022, Vereador Edelry 
Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento nº 064/2022, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha); Requerimento nº 065/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 066/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); Requerimento 
nº 067/2022, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); todas aprovadas a unanimidade 
dos Vereadores presentes; o Presidente abre o momento para a votação da quebra do 
interstício; O Vereador Dr. Zé Carlos solicita questão de Ordem e diz que o Presidente da 
Comissão Permanente de Finanças tem de prestar atenção nas sessões e que ele tem 
obrigação de explicar de quanto vai ser a economia, pois foi citado pelo Vereador Cianinho 
que haveria economicidade, declara que para haver economicidade não precisa cortar 
cargo basta não nomear, questiona qual a economia, afirma que o projeto não pode ir pra 
votação hoje; o Presidente afirma que o tempo do Vereador já passou; o Vereador Binho 
de Roque solicita Questão de Ordem; o Vereador Dr. Zé Carlos diz que vai complementar 
e sustenta que o projeto não pode ir pra votação hoje porque não recebeu o parecer e por 
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isso o Vereador não pode votar, lê o artigo 98 do Regimento Interno, sustenta que o projeto 
não veio com regime de urgência, afirma que não cabe a quebra de interstício e que o 
projeto não tem o pedido de urgência; o Vereador Binho de Roque solicita Questão de 
Ordem; o Presidente passa a palavra para a Vereadora Sueleide; A Vereadora Sueleide 
de Amaro do Sindicato quer saber qual o parecer da Comissão Permanente de Finanças 
e Orçamento; o Presidente responde que o parecer vai ser entregue; vários vereadores 
falam ao mesmo tempo; o Presidente afirma que o projeto veio com pedido de urgência 
do Poder Executivo; o Vereador Dr. Zé Carlos pede que o Presidente comprove o pedido 
de urgência; vários vereadores falam ao mesmo tempo; o Presidente coloca em votação 
a quebra do interstício do Projeto de Lei nº 612/2022; durante a votação o Vereador Del 
da Auto escola afirma que o projeto está em regime de urgência; o Vereador Dr. Zé Carlos 
questiona o Vereador Del da Auto Escola porque ele transgride o artigo 98 do Regimento 
Interno quando diz que em extinções de cargos não pode haver quebra de interstício; o 
Vereador Zeu da GVNET se abstém do voto por não ter recebido o parecer da Comissão 
Permanente de Finanças e Orçamento; a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato 
solicita Questão de Ordem; O Presidente pede pra ela falar na hora do voto; o Vereador 
Dr. Zé Carlos faz declaração de voto e diz que os Vereadores juraram respeitar as leis, 
afirma que nesse momento o regimento da Casa Vicente Mendes está sendo rasgado, diz 
estar impressionado com o fato de juristas estarem compactuando com esse tipo de 
prática, afirma que foi solicitado que fosse evitado judicialização e Ministério Público, diz 
que é impossível ter uma regra do jogo que não é jogada, afirma que está se atropelando 
o regimento; o Presidente solicita que o Vereador Dr. Zé Carlos finalize; o Vereador Dr. 
Zé Carlos pede que não perturbe a declaração de voto dele; o Presidente afirma que o 
Vereador Dr. Zé Carlos quer fazer teatro; o Vereador Dr. Zé Carlos diz que o Vereador 
não pode ser interrompido quando da declaração de voto; o Presidente informa que o 
regimento diz que a declaração de voto é de um minuto; o Vereador Zeu da GVNET diz 
que desligaram o microfone do Vereador e questiona se o Presidente está desligando o 
microfone; o Presidente pergunta como vota o Vereador Dr. Zé Carlos; o Vereador Dr. Zé 
Carlos diz que vai declarar o voto oportunamente se deixarem; o Presidente diz que não 
deixa, pois o Vereador já extrapolou o tempo; o Vereador Dr. Zé Carlos diz que isso vai 
ser registrado; o Vereador Cianinho pede pra justificar o voto; o Vereador Dr. Zé Carlos 
pede licença ao Vereador Cianinho; O Vereador Cianinho diz que agora foi concedida a 
palavra a ele e diz que o artigo 98 do Regimento Interno fala de extinção de cargos dos 
serviço da Câmara e não do Poder Executivo, podendo ser votada a quebra de interstício 
e defende a soberania do Plenário, sustenta que o Plenário é maioria e a maioria vence, 
afirma que no lugares democráticos a maioria vence e que a Casa Vicente Mendes é 
democrática; A Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato diz que dentre tantos 
atropelamentos que teve na sessão, o pior que houve foi o Presidente não conceder a fala 
ao Vereador Binho de Roque como Presidente da Comissão, afirma que ele pediu a 
palavra por várias vezes, diz que antes do voto gostaria de ouvir o Presidente da 
Comissão; o Presidente explica que não tinha visto o Vereador Binho de Roque se 
manifestar e questiona como vai ser o voto da Vereadora; A Vereadora Sueleide de Amaro 
afirma que quer ouvir o presidente da comissão antes de votar; o Presidente diz que ela 
vai receber o parecer; A Vereador Sueleide de Amaro do Sindicato questiona como vai 
votar se não sabe qual foi o parecer; o Presidente afirma que a Vereadora vai receber o 
parecer; A Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato diz que o parecer não pode ser 
entregue depois da votação; o Presidente passa a palavra ao Vereador Binho de Roque; 
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o Vereador Binho de Roque diz que a maioria dos Vereadores precisa ser respeitada, e a 
maioria foi votado pela quebra do interstício, declara que mesmo se pensasse ao contrário 
a maioria ia vencer, diz ao Vereador Dr. Zé Carlos que em nenhum momento teve falta de 
atenção, explica que teve problemas com o aparelho e a conexão, diz acreditar que isso 
já aconteceu com o Vereador Dr. Zé Carlos, pede respeito, diz que tem seriedade, pois 
nunca faltou nenhum sessão, afirma que o parecer será entregue hoje ainda nos 
gabinetes, justifica a ausência dos Vereadores presencialmente na Casa gerando 
dificuldades; a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato pede que o Vereador Binho de 
Roque leia o parecer; o Vereador Binho de Roque diz que o parecer vai chegar em cada 
gabinete; a Vereadora Sueleide diz que o projeto está posto pra votar hoje; o Vereador 
Binho de Roque diz que hoje é hoje até meia-noite; a Vereadora Sueleide de Amaro do 
Sindicato sugere que deixe pra votar amanhã; o Vereador Binho de Roque diz que a 
maioria está vencendo; a Vereadora Sueleide de Amaro diz que não é maria vai com as 
outras; o Presidente pergunta se o Vereador Binho de Roque finalizou, pois encerrou o 
tempo; o Vereador Zeu da GVNET afirma que precisa do parecer para votar; o Vereador 
Del da Auto Escola pede pela ordem e lê o artigo 172 do Regimento Interno, afirma que 
se não tiver parecer foi perdido o prazo, lê o artigo 174 do Regimento Interno, declara que 
o projeto tem tudo que é necessário para continuar com a votação; o Vereador Neto da 
Farmácia afirma que o Presidente cometeu um erro por não ver a questão do parecer, 
lembra que quando era vereador Ricardinho sempre pedia os pareceres, declara que isso 
é um erro da gestão do Presidente; o Vereador Wilkem Gomes diz que se não tiver parecer 
não é óbice para colocar o projeto em votação, pois o plenário é soberano, explica o artigo 
98 do Regimento Interno e diz que só não pode haver quebra de interstício para os cargos 
da Câmara; o Vereador Dr. Zé Carlos questiona se o Vereador Wilkem leu a Lei Orgânica; 
o Vereador Wilkem Gomes explica que está lendo o Regimento Interno que é o que está 
baseando a discussão, sustenta que tem havido equívoco em relação a interpretação do 
texto do artigo 98; o Vereador Irmão Flávio diz que vota sim; o Vereador Dr. Zé Carlos 
questiona se o Presidente vai cassar o voto dele; o Presidente diz que ele não quis votar; 
o Presidente pergunta sim ou não ao Vereador Dr. Zé Carlos; o Vereador Dr. Zé Carlos 
pede que se registre na ata que essa votação está sendo feita sem que os pareceres da 
Comissão de Justiça e da Comissão de Finanças e Orçamento fossem disponibilizados 
de forma impressa para os vereadores votantes, e que os vereadores votaram sem ter 
conhecimento dos pareceres e diante disso se abstém de votar, e informa que vai entrar 
com um mandato de segurança; a quebra de interstício teve 16 votos favoráveis, duas 
abstenções dos Vereadores Zeu da GVNET e Dr. Zé Carlos, e um voto contrário da 
Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato, tendo sido aprovada; o Presidente coloca em 
Primeira Votação o Projeto de Lei nº 612/2022, Poder Executivo; o Vereador Zeu da 
GVNET declara o voto e diz que o como o presidente da comissão não tem o parecer para 
passar para os Vereadores, fica difícil tomar uma decisão desse nível, diz que o povo 
espera um posicionamento e que está se votando uma matéria financeira e não sabe o 
que está se passando, afirma que se o patrão mandou votar o projeto o projeto está aí pra 
ser votado, mas se abstém do voto pois não recebeu informação suficiente para declarar 
o voto; o Vereador Binho de Roque diz que não vê irregularidade no processo e entende 
que vai diminuir custo no Executivo, vota sim; o Vereador Zeu da GVNET questiona a 
redução de custo quanto vai ser em valores; o Presidente pede que o Vereador Zeu da 
GVNET formalize o pedido; o Vereador Dr. Zé Carlos pede pra declarar o voto e diz que 
o patrão não está sentado na cadeira do Executivo, o patrão é o povo, cita o artigo 172 do 
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Regimento Interno, sustenta que o Plenário é soberano, mas tem que obedecer o rito, 
afirma que o Vereador Binho de Roque precisa ler a Constituição Federal que preserva os 
direitos das minorias, sustenta que não é porque tem maioria que atropela processo e 
passa o rolo compressor, declara que tendo em vista o absurdo que está acontecendo 
com o Regimento Interno se abstém de votar, solicita que seja constado na ata o artigo 
172 do Regimento Interno que prevê que nada vá pra votação sem o parecer das 
comissões afins: Constituição e Justiça, e Finanças e Orçamento, afirma que estão 
falando que isso é exclusivo para os cargos da Câmara, mas esqueceram que acima do 
regimento está a Lei Orgânica, diz que os Vereadores Cianinho, Del da Auto Escola e 
Wilkem Gomes rasgaram seus diplomas, e pede que eles pesquisem na Lei Orgânica; o 
Vereador Cianinho diz que no jargão jurídico existe o jus expeniandi que é o que o nobre 
Vereador Dr. Zé Carlos está hoje; a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato diz ser 
lamentável que o então só Vereador Ricardinho exigia o parecer e estava certo por isso e 
agora vê o Presidente desfazer o que dizia; o Vereador Neto da Farmácia diz que a gestão 
está isenta do erro do Presidente, deixa o repúdio da incapacidade de não colocar o 
parecer; o Vereador Wilkem Gomes diz que de consciência tranquila e de acordo com a 
legislação vota favorável; em Primeira Votação o Projeto de Lei nº 612/2022 teve 13 votos 
favoráveis, duas abstenções dos Vereadores Zeu da GVNET e Dr. Zé Carlos, e um voto 
contrário da Vereadora Sueleide de Amaro, tendo sido aprovado; o Presidente abre o 
período para a Segunda Votação, e solicita a Primeira Secretária que leia a pauta para 
votação: Projeto de Lei nº 612/2022, Poder Executivo; o Vereador Dr. Zé Carlos solicita 
uma Questão de Ordem e diz que o Presidente precisa declarar a quebra do interstício e 
que precisa declara o resultado da votação, afirma que o resultado precisa estar 
consignado em ata; vários Vereadores falam ao mesmo tempo; o Vereador Del da Auto 
Escola esclarece que o que está em ata ou não, o Vereador questiona a ata na próxima 
sessão; o Vereador Zeu da GVNET quer saber qual o montante da economia gerada com 
esse projeto; O Presidente pede que o Vereado Zeu da GVNET formalize o pedido; o 
Vereador Zeu afirma que não tem opção a não se se abster por falta de informação; o 
Vereador Jamerson Batera solicita ao Vereador Dr. Zé Carlos que respeite os Vereadores 
pois não está em uma sala de bate papo, e diz que se o Vereador não se sente respeitado 
procure os caminhos corretos para tomar suas atitudes; o Vereador Dr. Zé Carlos diz ao 
Vereador Del da Auto Escola que não é questão de estar interrompendo e questiona se 
está constando ou não no rito que ao se encerrar a votação declarar o resultado, explica 
como deveria ser feito, pede que seja constado em ata que mais uma vez o Regimento 
Interno foi transgredido, diz ao Vereador Jamerson Batera que ele deveria informar aos 
seus seguidores porque para os professores foi 15% de aumento e para o chefe de 
gabinete do prefeito está se dando mais 30%; o Vereador Cianinho pede que o Projeto de 
Lei 614/2022 entre na pauta de amanhã; a Vereadora Sueleide de Amaro do Sindicato 
lamenta a condução da sessão, pois o Vereador Zeu solicitou dados da economia a ser 
feita e não foi atendido, afirma que para ela fica a lacuna que nem parecer existe, diz que 
as leis não mudaram quem mudou foi a cabeça do Presidente; o Vereador Neto da 
Farmácia reforça que não é culpa do Poder Executivo, mas o Presidente errou, declara 
que a incompetência é do Presidente; o Projeto de Lei 612/2022, em Segunda Votação 
teve 15 votos favoráveis, e três abstenções dos Vereadores Zeu da GVNET, Dr. Zé Carlos 
e Sueleide de Amaro do Sindicato, tendo sido aprovado. Por fim, o Presidente encerrou a 
sessão, e convocou outra reunião para o dia 22 de março, às 10 horas, e para constar, 
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eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
RICARDO CARNEIRO DA SILVA 
 
 
GYSELLE KÉSIA ALVES DA SILVA 
 
 
BRUNO FREITAS VILAR 


